



Operación contra la minería ilegal en el litoral pacífico

En las últimas horas, tropas de la Armada Nacional efectuaron una operación conjunta, coordinada e interagencial con la Fuerza Aérea Colombiana, la Policía Nacional, la Fiscalía General de la Nación especializada en el eje temático protección de los recursos naturales y medio ambiente de Cali y el Cuerpo Técnico de Investigación CTI, en contra de la minería ilegal en zona rural del municipio de Buenaventura. En el lugar, ubicado en un sector de la quebrada Cacolí, en el área general del corregimiento de Aguas Claras fueron localizadas tres máquinas retroexcavadoras, cuatro dragas y dos máquinas clasificadoras, las cuales fueron incautadas y destruidas en la operación, generando así una afectación económica para estas estructuras ilegales de aproximadamente dos mil millones de pesos.

En la operación denominada "Octopus" también se logró la ubicación y destrucción de 95 estructuras rústicas, donde se alojaban los sujetos, quienes se dedicaban a la explotación ilícita de yacimientos mineros, de acuerdo a información de inteligencia militar en este sector se producían dos libras de oro semanal, que representaban ganancias aproximadas a dos mil millones de pesos al mes.

Con esta operación se contribuye a la desestabilización económica de las estructuras que controlan la explotación ilícita de yacimientos mineros, superando las ganancias obtenidas hasta ahora por el narcotráfico, el secuestro y otras actividades ilegales,

En esta operación se logra desarticular una importante red de minería ilegal, que le está causando un daño irreversible al medio ambiente, contaminando los bosques y de manera directa los afluentes de la región, como son la quebrada Cacolí y el río Raposo afectando de forma voraz la fauna y la flora de esta región del país.

Según la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca -CVC, la gran preocupación es el ecosistema, teniendo en cuenta los daños irreversibles que podrían darse a raíz de esta problemática que se está viviendo en el pacífico colombiano.

La Fuerza Pública continuará desarrollando operaciones conjuntas, coordinadas e inter-agenciales a fin de evitar la explotación ilegal de los recursos naturales de la región y a la vez reafirma su compromiso de desarticular las estructuras financieras de los grupos armados al margen de la ley.

